

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	26-6-2014
Mención	Asociación de Bancos respondió al presidente del Banco Central. Habla Pablo González, académico de Economía y Negocios de la UAH.

Asociación de Bancos respondió al presidente del Banco Central

- La Asociación de Bancos respondió al presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara, quien llamó a la cautela a los agentes del sector inmobiliario, especialmente a las instituciones financieras. - Comentario: el metro cuadrado en algunas zonas por ejemplo son cifras locas que no tienen sentido para el tamaño de la economía del país. Hablan. -Rodrigo Vergara, presidente del Banco Central. -Jorge Awad, pdte. Asociación de Bancos. -Alberto Alaluf, gerente de Alaluf Propiedades. - Pablo González, economista U. Alberto Hurtado. Conduce: Tomás Mosciatti - Katherine Cubillos.